

Mercredi 20 décembre 2023



C'est une nouvelle fois en nombre que les élèves du collège s'étaient déplacés en ce mercredi après-midi pour participer aux différents évènements proposés.

6 élèves s'étaient donnés rendez-vous pour défendre les couleurs du collège lors du CROSS académique qui se déroulait à Mont-de-Marsan, tandis que 74 élèves participaient aux entrainements de gymnastique, badminton et futsal assurés au gymnase du collège.

ENTRAINEMENT DE GYMNASTIQUE

41 gymnastes étaient présent(e)s pour continuer de travailler les éléments sur les différents agrès (sol, barre, poutre).







ENTRAINEMENT DE BADMINTON

33 élèves ont pu échanger des volants et peaufiner l'application des règles et des fondamentaux du badminton.





TOURNOI DE FUTSAL

31 élèves ont pu s'affronter lors d'un tournoi organisé en interne par Mr Fayemendy de 13h30 à 16h00 au collège. 5 équipes se sont affrontées :





Vainqueur du tournoi : Les bleus

Meilleur arbitre : Théo Pince

Meilleur gardien : Titouane Jolit

Prix du fair play : Adam Nafi

Plus joli but : Amine Rifai

Meilleure action collective : Marcian Bugaret et Yanis Pistouley

CROSS ACADEMIQUE

6 élèves étaient qualifiés pour participer au CROSS Académique qui se déroulait à Mont-de-Marsan.



Louane Servat, Ines Schiro, Meïssa El Kharrazi



Leny Blanquefort, Ethan Jucla, Augustin Lafond



Félicitations pour votre implication !

BONNES VACANCES ET JOYEUSES FÊTES !